
９月２６日（火）発言通告一覧表（一般質問） 
・・・分割 

 

発 言 者 発   言   の   要   旨 答弁を求める者 

 

山崎 博  議員  

（自由民主党）   

【10:00～11:00】 

１ 中小企業・小規模企業への支援補助施策について 

(1) 生産性向上・業態転換支援補助金の考え方と今後の支援補助

施策のあるべき姿について 

(2) 工業用ＬＰガスの価格高騰に対する支援について 

２ 四日市萬古焼の支援について 

(1) 四日市萬古焼の現状と課題について 

(2) 県内の伝統工芸品の海外輸出について 

３ 産業廃棄物不適正処理事案（大矢知・平津事案）に係る跡地利

用について 

４ 北勢地域の渋滞緩和と四日市市内の河川整備・維持管理につい

て 

 

関係部局長 

 

 

長田隆尚  議員 

（草莽） 

【11:10～12:10】 

１ リニア中央新幹線の早期全線開業に向けて 

(1) 東京・名古屋間の早期完成に向けて 

(2) 三重県駅の早期決定に向けて 

(3) 『三重県リニア基本戦略』について 

２ 関西本線の利用促進について 

(1) 関西本線利用促進のための課題について 

(2) 潜在需要調査と潜在需要の掘り起こしについて  

 ３ 生産性向上・業態転換支援補助金について 

 

知 事 

関 係 部 長 

 

 

今井智広 議員 

（公明党） 

【13:10～13:40】 

１ 県民とともに進める県政について 

２ 地域防災力向上への取組について 

３ 地域防犯力向上への取組について 

４ 命を支え合う献血・骨髄バンク事業について 

 

知 事 

関 係 部 長 

警察本部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面に続く 



９月２６日（火）発言通告一覧表（一般質問） 
・・・分割 

 

発 言 者 発   言   の   要   旨 答弁を求める者 

 

稲森稔尚  議員 

（草の根運動い

が） 

【13:40～14:10】 

１ 時代錯誤とならない三巡目の国民スポーツ大会（国体）のあり

方について 

(1) 知事の国体中止表明以降「新しい国体」のあり方をどのよう

に検討してきたのか 

(2) 早期開催の是非はどのように検討しているのか 

(3) 法人県民税超過課税の体育スポーツ振興基金への配分率を

見直し、子ども基金を拡充してはどうか 

２ 学校以外の学びの場・居場所の充実と不登校支援について 

(1) 知事のフリースクール視察を踏まえて不登校支援をどのよ

うに充実させるのか 

(2) 不登校経験者に懸念もある「内申書」（調査書）は速やかに

見直すべきではないか 

３ ジェンダーギャップの解消に向けた多様性を尊重する社会づ

くりについて 

(1) 都市部に転出する若年女性の意識も踏まえ、多様性を尊重す

る社会づくりが必要ではないか 

(2) 上下関係のある「職場」という限られた空間で取り組まれる

「みえの縁むすびサポート企業」制度は「性の多様性条例」に

基づく企業啓発の取組内容や「マリハラ」「ソロハラ」防止の

観点等との不整合が著しく、性的少数者の希死念慮率の高さも

鑑みれば、ダイバーシティ社会の構築を所管する環境生活部は

何ら懸念をしていないのか、特に政策形成過程（議案上程前）

にどのような助言を行ってきたのか 

 

知 事 

関 係 部 長 

教 育 長 

 

 

芳野正英  議員 

（新政みえ） 

【14:20～15:20】 

１ スポーツの推進について 

(1) 次期国民スポーツ大会の開催について 

(2) 「スポーツによるまちづくり・地域づくり」の現状について 

(3) 「スポーツ・インテグリティ」確保の取組について 

２ 「大矢知・平津事案」にかかる跡地利用の協議の進め方につい

て 

３ 難病対策の推進について 

(1) 新生児マススクリーニングの拡大について 

(2) 小児慢性特定疾病医療費助成の認定について 

 ４ グレーゾーン支援について 

(1) パーソナルファイルの就労期への活用について 

 

知 事 

関係部局長 

教 育 長 

 

 


